

Selbstfindung auf Mauritius

Starte im Herbst mit uns eine einzigartige Reise zu Dir selbst!

Dann heißt es:

Raus aus dem Alltag!

Raus aus den gewohnten Rollen die man „erfüllen“ muss!

Exotische Düfte, kulinarische Speisen, die Chance sich ganz auf sich zu konzentrieren und die Magie der Insel auf sich wirken lassen.



Mauritius bietet aufgrund seiner atemberaubenden Natur, der friedlichen Atmosphäre und der vielfältigen kulturellen Einflüsse eine inspirierende Umgebung zur Selbstfindung. Die isolierte Lage der Insel, umgeben vom Indischen Ozean, kann dazu beitragen, dass Besucher sich vom Alltagsstress lösen und sich auf ihre persönliche Entwicklung konzentrieren können. Die ruhigen Strände, die üppige Vegetation und die spirituellen Orte wie Tempel und heilige Stätten bieten Möglichkeiten zur Meditation und Reflexion. Außerdem ermöglicht die vielfältige Bevölkerung Mauritius-Besuchern, neue Perspektiven kennenzulernen und sich selbst besser zu verstehen.

Neugierig geworden?

Sprich uns an oder melde Dich direkt unter <https://seminarhaus-nrw.de/kontakt/>

